

## 05.07.2023 - Bahnpokal im Berliner Velodrom



Beim heutigen Bahnpokal hatten wir 2 Fahrer von Semper dabei. Johannes Ahrweiler und Jörn Hoffmann. Das Gute war die Startzeit für die Männer. So konnten wir uns entsprechend später verabreden und mussten nicht so hetzen. Gefahren wurden 40 Temporunden und 80 Runden Madison. Für seinen erst zweiten Bahnpokal hat sich Johannes sehr gut geschlagen und konnte seine Leistung entsprechend zeigen und weitere Erfahrungen sammeln. Er hat umgesetzt was umgesetzt werden musste. Temporunden mag er. Er wurde 9. bei den Männern. Hoffi hatte einen ziemlich guten Start bei den Temporunden erwischt. Er war auch etwas befreit, als feststand, dass wir für Johannes einen anderen Partner für das Madison gefunden hatten. So konnte Hoffi alles ins Temporennen legen. Er fuhr mit weiteren 2 Fahrern vorneweg und konnte hier und da Wertungspunkte einholen. Hoffi wurde am Ende mit dem 3. Platz belohnt. Während Hoffi sich dann verabschiedete, fuhr Johannes das Madison über 80 Runden zusammen mit Sven Darmer / BRC Zugvogel. Die beiden sind das erste Mal zusammen gefahren. Beide haben noch nicht so wahnsinnig viel Erfahrung mit Madison. Hier und da haben sie sich zwar auch mal beim Wechsel verpasst, aber schlimm war es nicht. Sie sind am Ende mit dem 5. Platz belohnt worden. Sie haben sich sehr wacker geschlagen, und ich bin überzeugt davon, dass sie dieses Rennen für die kommenden Madisons weitergebracht hat, egal ob sie zusammen oder mit anderen Partnern fahren.

M. Gassel